



La Fédération des associations de professeures et professeurs d’université du Nouveau-Brunswick félicite le gouvernement provincial de vouloir faire les choses différemment

(Fredericton, le 25 février 2025) « Le Nouveau-Brunswick se situe au dernier rang provincial, bien en dessous de la moyenne nationale, en ce qui concerne le pourcentage de sa population détenant un diplôme universitaire » déplore le président de la Fédération des associations de professeures et professeurs d’université du Nouveau-Brunswick (FAPPUNB), Jean Sauvageau.

« Cela fait plus de deux décennies que la province connaît un déficit chronique de diplomation universitaire et, devant un tel état de fait, il est plus que temps que notre gouvernement « fasse les choses différemment » déclare le professeur Sauvageau.

Ce sont pour toutes les raisons énoncées dans [sa lettre au ministre des Finances dans le contexte des consultations budgétaires pour le budget provincial 2025-2026](#), que la FAPPUNB demande que la province se dote d’une politique visant à réduire considérablement les frais de scolarité universitaires, avec pour objectif leur élimination complète dans les plus brefs délais. Ce serait là, sans contredit, une manière de « faire les choses différemment » ajoute le président de la FAPPUNB au nom de tous les membres.

- 30 -

Au sujet de la FAPPUNB :

La Fédération des associations de professeures et professeurs d’université du Nouveau-Brunswick représente les intérêts d’environ 1 500 professeures, professeurs, personnel universitaire contractuel, bibliothécaires, chercheuses et chercheurs de six campus faisant partie des quatre universités publiques de la province. Elle préconise la promotion de leur profession, la protection de l’autonomie institutionnelle des universités et de la liberté universitaire, et vise à améliorer la qualité de l’éducation et de la recherche postsecondaires de la province.